



Der Männerchor Pfäffikon am Etzel war im Alterszentrum Turm-Matt in Wollerau singend zu Gast.

Bild zvg

Singen erreicht jedes Alter

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel besuchte kürzlich die Alterszentren am Etzel und Turm-Matt und überbrachte musikalische Grüsse.

Höfe. – «Das Alter setzt keine Grenze im Singen.» Dieses Motto wählte der Männerchor Pfäffikon am Etzel am vergangenen Dienstag anlässlich ihres Sommerständchens für die Betagten des Alterszentrums am Etzel in Feusisberg. Im Anschluss an das offizielle Liederprogramm bewiesen die Zentrumsbewohner, dass dies nicht nur ein Slogan ist. Bei bekannten Liedern wie: «Es Bure Büepli», «uf em Stoons ob Schwyz» oder «Lustig ist das Zigeunerleben» sangen sie kräftig mit.

Bereits etwas früher kamen die Bewohner des Alterszentrums Turm-Matt in den Genuss des Chor-Auftritts. Für die zahlreichen Zuhörerinnen

und Zuhörer des Wollerauer Alterszentrums Turm-Matt ist ein solcher Chor-Auftritt immer wieder ein ganz besonderes Ereignis. Einerseits haben die Sänger die Gewissheit, dass sie sehr willkommen sind und für Abwechslung im Alltag der Bewohnerinnen und Bewohner sorgen, andererseits freuen sich die Bewohner schon Tage davor auf dieses Ereignis. Sie wurden auch heuer nicht enttäuscht: Die Sänger des Männerchors wussten mit ihren Liedvorträgen zu begeistern. Der Funke sprang denn auch sofort aufs Publikum über, und bald wurde – wenn auch leise – mitgesungen, im Rhythmus geklatscht und sogar mitgeschunkelt.

Mit dem Wunsch, dass der Männerchor Pfäffikon am Etzel auch im nächsten Jahr hoffentlich wiederkomme, erklang am Ende der Liedvorträge ein besonders kräftiger Applaus. (*eing*)